

Der Lebenszyklus des Gesetzes

ZRP, Heft 6/2025, S. 166-169.

Auszug

Ist Gesetzgebung ein Handwerk oder gar eine Kunst? Die Bindung von Verwaltung und Rechtsprechung an Gesetz und Recht ist Ausdruck des Rechtsstaates unter dem Grundgesetz. In unserem Staat herrscht eine „Legislativkultur“. Gesetze bestimmen die Rahmenbedingungen für unser Leben. Deshalb lohnt es sich, genauer hinzusehen, wie sie entstehen und wie sie wirken. Der Beitrag thematisiert dies unter der Perspektive des Lebenszyklus eines Gesetzes.